







Für Kinder von 4 bis 7 Jahre. Zum Vorlesen oder als Gute-Nacht-Geschichte.



### Liebe Eltern.

wir möchten unseren jungen Fussballkids nicht nur Action auf dem Platz bieten, sondern auch die Entwicklung der eigenen Persönlichkeit gefördert durch Fantasie und eigene Kreativität. Und die besten Voraussetzungen dafür sind Geschichten zum Vorlesen. Aus diesem Grund bieten wir die Reihe der "Emerholz Kicker" kostenfrei zum Download auf unserer Webseite www.sc-stammheim.de. Die Geschichten sind in Eigenregie erstellt.

Die Abenteuer der Emerholzkicker sind mehr als nur spannende Fußballgeschichten – sie vermitteln wichtige Werte und fördern pädagogisch wertvolle Fähigkeiten bei Kindern.

#### 1. Teamarbeit und Zusammenhalt

In jeder Geschichte steht der Teamgeist im Vordergrund. Die Kinder lernen, dass man gemeinsam stärker ist, Herausforderungen besser meistert und jeder seinen Beitrag zum Erfolg leisten kann. Diese Botschaft fördert Empathie, soziale Kompetenz und den Wert von Freundschaft.

### 2. Problemlösungsfähigkeiten

Ob bei der Schatzsuche oder im verrückten Fußballturnier – die Emerholzkicker müssen kreative Lösungen finden, Hindernisse überwinden und manchmal um die Ecke denken. Das stärkt die Fähigkeit, Probleme eigenständig und spielerisch zu lösen.

### 3. Mut und Selbstvertrauen

Die Geschichten ermutigen Kinder, Neues auszuprobieren und sich selbst Herausforderungen zu stellen. Dabei erleben sie, dass auch vermeintliche Rückschläge Chancen bieten, zu wachsen und über sich hinauszuwachsen.

### 4. Respekt und Fairplay

Fußball ist die Bühne, auf der Respekt, Fairness und sportlicher Ehrgeiz eine große Rolle spielen. Diese Werte werden durch die Handlungen der Emerholzkicker vorgelebt und inspirieren die Leser, sie in ihrem eigenen Leben umzusetzen.

### 5. Fantasie und Kreativität

Die Geschichten sind voller fantasievoller Elemente – wie einem Geistertor, einer Schatzkarte oder Fußballspielen mit Ballons. Diese kreativen Szenarien regen die Vorstellungskraft an und fördern die Freude am Geschichtenerzählen und Mitdenken

### Fazit

Die Abenteuer der Emerholzkicker sind nicht nur unterhaltsam, sondern auch pädagogisch wertvoll. Sie bieten Kindern Identifikationsmöglichkeiten, fördern wichtige soziale und emotionale Fähigkeiten und machen deutlich, wie wichtig Freundschaft, Fairness und Mut sind – auf und neben dem Fußballplatz.



Wir wünschen viel Spaß beim Vorlesen!

# Willkommen, Sam!

Ein sonniger Montagnachmittag kündigte das wöchentliche Training der Emerholzkicker an. Die Kinder versammelten sich auf dem kleinen Platz am Rand des Emerholzes, bereit für ihr typisches Spiel. Doch an diesem Tag war etwas anders.

"Hört mal her!", rief Coach Ben, während er einen Jungen neben sich vorstellte. "Das ist Sam. Er ist neu in der Gegend und wird ab heute bei uns mitspielen."

Sam war ein wenig kleiner als die anderen, mit lockigen braunen Haaren und einem scheuen Lächeln. Er hielt seinen Ball fest umklammert und blickte nervös auf die Gruppe.

"Hi, Sam!", riefen die Emerholzkicker freundlich. "Ähm, hi", murmelte Sam.

## Ein ungewöhnlicher Start

Das Training begann wie gewohnt. Die Kinder spielten Passübungen und trainierten das Schießen, aber Sam schien sich schwerzutun. Seine Pässe waren ungenau, und er schoss den Ball oft viel zu hoch.

"Keine Sorge, Sam", sagte Emily aufmunternd. "Du brauchst nur ein bisschen Übung." Doch Sam sah enttäuscht aus. Er ließ den Kopf hängen und hielt sich beim nächsten Spielzug lieber im Hintergrund.

"Vielleicht mag er einfach nicht im Mittelpunkt stehen", flüsterte Jonas zu Max.

"Wir müssen ihm zeigen, dass er bei uns willkommen ist", erwiderte Max.

## Die seltsame Entdeckung

Nach dem Training blieben die Emerholzkicker noch ein wenig, um zu plaudern. Sam war bereits gegangen, doch die anderen bemerkten, dass er seinen Ball liegen gelassen hatte.

"Sam! Du hast deinen Ball vergessen!", rief Mia, aber Sam war schon außer Hörweite. Max hob den Ball auf. "Hey, das ist kein gewöhnlicher Ball", stellte er fest. "Er hat ganz seltsame Muster."

Tatsächlich waren auf dem Ball kleine Symbole eingraviert – Sterne, Spiralen und ein leuchtender Kreis in der Mitte. "Das sieht ja fast magisch aus", sagte Emily fasziniert.

## Das erste Spiel mit Sam

Am darauffolgenden Samstag fand ein Freundschaftsspiel gegen die Nachbarsmannschaft statt. Sam war dabei, aber er wirkte immer noch nervös. Die Emerholzkicker taten ihr Bestes, ihn einzubinden, doch Sam spielte unsicher und wich den Zweikämpfen aus.

Zur Halbzeit lag das Team 0:2 zurück. "Wir müssen das Spiel drehen", sagte Jonas entschlossen. "Sam, möchtest du es versuchen?", fragte Mia freundlich. "Ich weiß nicht… ich will euch nicht im Weg stehen", murmelte Sam.

"Uns im Weg stehen? Quatsch!", rief Tobi. "Wir sind ein Team. Jeder von uns zählt!" Zögernd stimmte Sam zu. Als sie das Spielfeld betraten, nahm er seinen Ball – den mit den seltsamen Symbolen.

## Die Magie entfaltet sich

Kaum hatte Sam den Ball ins Spiel gebracht, passierte etwas Unglaubliches. Der Ball schien zu leuchten, und bei jedem Pass, den Sam spielte, rollte er wie von selbst in die perfekte Richtung. "Wow! Wie machst du das?", fragte Jonas, als der Ball punktgenau zu ihm kam. "Ich… ich weiß es nicht!", rief Sam erstaunt.

Die Emerholzkicker spielten plötzlich wie im Rausch. Pässe, die sonst schwierig waren, klappten mühelos. Sam schoss sogar ein Tor – sein allererstes. Die Zuschauer jubelten, und die Nachbarsmannschaft konnte nur staunen.

Am Ende gewannen die Emerholzkicker 3:2. Doch als das Spiel vorbei war, verschwand das Leuchten des Balls.

# Ein Geheimnis wird gelüftet

Nach dem Spiel setzte sich Sam mit den anderen zusammen. "Dieser Ball... er gehörte meinem Opa", erklärte er. "Er hat immer gesagt, dass Fußball eine besondere Magie hat, wenn man mit Herz spielt. Aber ich dachte, er meint das nur so."

"Vielleicht hat er recht", sagte Emily lächelnd. "Du hast heute mit deinem Herzen gespielt – und das hat den Unterschied gemacht."

"Wir brauchen keine Magie, um ein tolles Team zu sein", fügte Max hinzu. "Aber der Ball ist schon ziemlich cool!"

Sam lächelte zum ersten Mal richtig. "Danke, dass ihr mich aufgenommen habt. Ich bin froh, bei den Emerholzkickern zu sein."

## Ein neues Kapitel für das Team

Von diesem Tag an war Sam ein fester Teil der Emerholzkicker. Er trainierte fleißig, und auch ohne die Magie des Balls wurde er schnell besser. Doch hin und wieder, wenn die Sonne durch die Bäume schien, glaubten die Kinder, ein kleines Leuchten auf dem Ball zu sehen – als würde er ihre Freundschaft und ihren Teamgeist widerspiegeln.

Und so begann für die Emerholzkicker mit Sam an ihrer Seite ein neues, aufregendes Kapitel. Gemeinsam waren sie unschlagbar – nicht nur auf dem Platz, sondern auch als Freunde.



ist eine Publikation vom

Sportclub Stuttgart-Stammheim e.V.

Nansenweg 2 | 70439 Stuttgart

info@sc-stammheim.de

www.sc-stammheim.